
事業内容 日 程 

視察研修会 ５月２０日（金） 

地域ささえあい会議 ６月１７日（金） 

桜野小児童との交流会 ８月 ５日（金） 

桜野校区文化祭 10 月 22 日（土）23 日（日） 

異文化交流もちつき大会 １２月 ４日（日） 

桜野校区芸能のど自慢大会 １月２２日（日） 

ひとり暮らし高齢者の集い事業 ２月１８日（土） 

校区社協役員・福祉委員・ボ
ランティアサークル交流会 

３月１１日（土） 

地域ささえあい会議 ３月１９日（日） 

      

 

 

 

 

      

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

 

 

 

 

 

 

役 職 氏 名 行政区名 

会  長   天   和 寿 大  町 

副 会 長 久保田  眞佐子 大  町 

副 会 長 吉 富 一 雄 久  米 

事 務 局 長 水  﨑 龍  二 久米・間少路 

会  計 吉  田 常  子 桜 井 東 

会  計 髙  田 和  子 本村・松井 

広 報 委 員 長 山 本 政 利 川  上 

広報副委員長 白 石 美登世 野 北 浜 

監 事 吉 原 英 機 間 少 路 

監 事 ○新 高 田 満 生 本  村 

 

【  主任児童委員・福祉委員紹介  】 

        3 年目に入ってもまだまだ収束を見せない新型コロナ、日常の生活も大きく変わる中で

令和 4 年度を迎えています。政府は、新型コロナの影響で「コロナうつ」と呼ばれる

心身の不調や貧困といった問題が深刻化し、その背景には孤独や孤立があるとみて、全

国発の実態調査の結果を公表しました。孤独を感じると答えた人は 3 人に 1 人、その

中で常に～しばしば孤独を感じると答えた人の年代は 20～30 代が最も多くて、失業

者や派遣社員、世帯収入が低い人ほど孤独を感じていること。また、人と直接会って 

コミュニケーションをとることが減ったと答えた人は実に 3 人に 2 人となっています。 

“もしもし、近頃お目に掛かりませんが、元気にしてますか。何か困ったこと、心配な事はないですか” 

何よりも、この住み慣れた家・地域で誰もが安心して暮らして行けるためにも“コロナになんか負けない 

ぞ!! ”を合言葉に、人と人との繋がりを大切にし、見守り活動、ふれあい・集いの場の提供をはじめ、地 

域での支え合いの仕組みづくりなど、校区社協においても、更に取り組みを進めていきたいと思っていま 

す。今後とも皆様の暖かいご支援、ご協力をよろしくお願い申し上げます。 

会長  天 和寿 

令 和 ４ 年 ６ 月 １ 日 

桜野校区社会福祉協議会 

広 報 第 ４７ 号 

 

３２７－０２５９ 

  コロナになんか負けないぞ‼    

 令和４年度桜野校区社協 総会について  

今年度の総会を、４月２4 日（日）に開催予定でしたが、新型コロナウイルス感染拡大防止の

ため書面にて行い、役員・事業計画・予算が承認されましたことをご報告いたします。 

【令和４年度 桜野校区社協 事業予定】 【令和４年度 桜野校区社協 役員・監事】 

行政区 福祉委員 行政区 福祉委員 行政区 福祉委員 

桜井東 楢﨑 千衣 久 米 岩崎 すみえ 野北浜 塚本 良惠 

川 上 相田 裕子 松 井 松本  千春 間少路 ○新 富永 由美 

大 町 野口 定子 本 村 平野 幸子 主任児童委員（桜野・

引 津 校 区 担 当 ） 

楢﨑 節子 

 

*通年事業  

「安全安心見守り事業」「サロン補助事業」「子育て支援事業」 
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 野北地区居場所作り開設について 

第 3 金曜日 時間 13 時 30 分～15 時 00 分 

4 月 15 日（金）本村公民館において、長年の念願であった、野北地区居場所作

り『みんな、きんしゃい』がスタートしました。久米、野北浜、本村から 18 名の参

加がありました。志摩包括支援センターから、日下部さん、八樫さん、保健師の久保

さんが出席され、自己紹介、体操、手足を動かしリフレッシュ出来ました。久し振り

の顔合わせに「元気にしとった～」「なかなか会えんなぁ～」とか 

それぞれの思いを語り合って、喜んだ顔が微笑ま 

しく思えました。地域の人とのふれあいを大切に 

出会い・交流を深めていけたらと思います。 

これからもたくさんの参加をお待ちしております。 

民生児童委員 連絡係   

白石みとせ・髙田和子 

 視察研修会『福岡市、市立心身障がい福祉センター』 

3 年ぶりに、バスの定員制限の中、感染防止に努めながら、5 月 20 日（金）福岡

市の、通称“あいあいセンター”に参加者 18 名で行きました。1974 年 5 月開設

され、児童から成人までの相談・支援・自立訓練・療育等幅広く取り組まれており 

当事者だけでなく、ご家族を含めてのリハビリテーションを心がけてあります。 

近年、児童部門の相談件数が 2000 件程に達し、コロナ禍に入って右肩上がりの状

態だそうです。外来療育も同様、特に発達障がいの方が増加傾向にあるとの事で改め

て就学前迄の療育の大切さを痛感致しました。日頃の接し方に関しては、ごく自然に 

“寄り添い”“声かけ”が親御さんの安らぎへと繋がるとの事なので、心がけて行こう

と思います。コロナ禍、視察受け入れが難しい中 

快く受け入れて下さり有難うございました。自立 

訓練等、見学は出来ませんでしたが、有意義な研 

修となりました。ご参加の皆様、お疲れ様でした。 

民生児童委員 吉田 常子 
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